

みなさん、おはようございます。

また、1, 2年生の皆さん、進級おめでとう。

3月7日にドキドキしながら、電話がかかってくるのではって心配していた人もいるかもしれませんが、本日今年度最後の終業式を迎えることができました。

皆さんの、この1年の取組成果は、この後通知表として配付されます。

自分自身の取組成果をしっかりと確認をして下さいね。

とりわけ、3年生は、進路説明会等でも話を聞いていると思いますが、指定校推薦や公募制推薦等の受験の際に、大冠での取組成果が活きてきます。今年度の取組を振り返り、得意科目は更に伸ばし、苦手な科目についてはしっかりと挽回できるよう春休みの自主学習に活かして下さい。

さて、3学期終業式にあたり、3点話をします。

まず初めに、始業式の式辞で、お願いしたのですが、

○ 3学期は、短い期間。規則正しい生活リズムで、3学期の皆勤をめざすこと。

○ 学校生活を充実させよう！

って、お願いしていましたが、どうでしたか？

3学期、見事に皆勤、体調管理をしっかりと行い、余裕を持って行動できた人が多くいますね。学校全体としては、昨年より遅刻の数が更に増えてしまっている状況で、残念です。そのような状況を改善するためには、一人ひとりが規則正しい生活リズムを維持できるように自律してもらいたいと思います。

一方で、今学期も外部講師をお招ねきして開催した進路講演会や、クラス委員が運営した百人一首大会や球技大会等、学年行事での皆さんの真剣さ、充実した日々を、そして皆さんのはしゃいでいる様子を見て楽しませてもらいました。4月、新学年では、今年できなかったことを、そして、先日卒業した36期生からしっかりとバトンを引継ぎ、大冠での自主的な活動を引継いでもらいたいと思います。

2つめは、2学期終業式後に行った交通安全講習についてです。

交通マナーについて、スライド用いて、自転車乗車時の対象となる信号や、歩行者の安全を守る運転をお願いしたところ、さすが、大冠生ですね。地域の方から、お褒めの言葉を頂戴しています。歩車分離信号、歩行者用信号が青の時に、大冠の生徒はしっかりと停止し、一列になって待っている。歩行者が通りやすいようにスペースを開けてくれていますと教えていただきました。ただ、付け加えて、登校時間ギリギリのほんの一部の生徒は、お構いなしに走り過ぎていますが、……。って苦言も言われています。そのような醜態をさらしているのも大冠の生徒。時間に余裕を持って、自分のことだけでなく、周りの安全、安心に気遣いできる、そういった人になってください。ちなみに、歩車分離信号をしっかりと守るっていう行動は、交通課の警察の方にも連絡されていて、地域の方が立てていた間違っただけの案内が撤去されたとも聞いています。引続き、安全走行をお願いします。

最後に、本日、中休みの登校日です。明日から正式に春休みになります。部活動や作品作り、体力づくり等、4月以降、進路実現や部活の大会で成果を発揮できるよう、充実した時間となることを願っています。ただ、皆さんの身近なところに危険が迫っています。甘い誘惑、危険ドラッグ、送りつけ商法等、くれぐれも、危険を知り自分を守る、いのちを守る行動をお願いします。新学期、大きな怪我無く、みなさんが、39期生の良き先輩として活動する姿を示せるよう、この春を過ごして下さい。

皆さんが充実した春休みを過ごし、4月8日元気な笑顔を校門で見せてくれることを期待して、終業式の式辞とします。